

Уважаемые покупатели!

Для оформления дисконтной карты футбольного клуба «Зенит» и получения скидки на билеты БК «Зенит», а также в магазинах-партнерах программы просим вас заполнить анкету и передать ее сотрудникам на кассе.

Полнота и корректность данных анкеты поможет восстановить карту и сумму накоплений в случае ее утери.



АНКЕТА ВЛАДЕЛЬЦА КАРТЫ ФК «ЗЕНИТ»

Пожалуйста, заполняйте анкету ПЕЧАТНЫМИ буквами

ФАМИЛИЯ

ИМЯ

ОТЧЕСТВО

ДАТА РОЖДЕНИЯ :

ДЕНЬ

МЕСЯЦ

ГОД

ТЕЛЕФОН (моб.) +7

ЭЛЕКТРОННАЯ ПОЧТА (e-mail)

СОГЛАСИЕ НА ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ:

Разрешаю АО «ФК «Зенит» (юридический адрес: 197198, Россия, Санкт-Петербург, пр. Добролюбова, д. 16, лит. А, к. 2), а также по его поручению третьим лицам осуществлять смешанную обработку, как автоматизированную так и не автоматизированную, информации о приобретенных мной с использованием дисконтной карты ФК «Зенит» товарах и услугах, а также всех данных, указанных в настоящей анкете, включая сбор, систематизацию, накопление, хранение, уточнение, использование (в т. ч. трансграничную передачу), обезличивание, уничтожение персональных данных в целях, связанных с возможностью предоставления информации о товарах и услугах, которые потенциально могут представлять для меня интерес, новостной и рекламной информации от ФК «Зенит» и его партнеров, в целях сбора и обработки статистической информации и проведения маркетинговых исследований.

Согласие на обработку информации о приобретенных мной с использованием дисконтной карты ФК «Зенит» товарах и услугах в соответствии с указанными выше условиями я предоставляю на срок 3 года. Согласие на обработку персональных данных, указанных в настоящей анкете, в соответствии с указанными выше условиями в целях информирования меня о рекламных и (или) маркетинговых акциях АО «ФК «Зенит» и (или) его партнеров предоставляю на 10 лет.

Я уведомлен и согласен с тем, что указанное согласие может быть отозвано мной посредством письменного заявления, направленного заказным почтовым отправлением с описью вложения либо врученного лично под роспись уполномоченному представителю Оператора программы АО «ФК «Зенит», г. Санкт-Петербург, пр. Добролюбова, д. 16, лит. А, к. 2.

ДЕНЬ

МЕСЯЦ

ГОД

ПОДПИСЬ

СОГЛАСИЕ НА ПОЛУЧЕНИЕ РЕКЛАМНО-ИНФОРМАЦИОННЫХ РАССЫЛОК:

Я подтверждаю, что, даю свое согласие на информирование меня по средством СМС сообщений на указанный мной в данной анкете номер телефона и электронной почты на указанный мной в данной анкете адрес электронной почты о рекламных и (или) маркетинговых акциях АО «ФК «Зенит» и (или) его партнеров.

ДЕНЬ

МЕСЯЦ

ГОД

ПОДПИСЬ

www.fc-zenit.ru

www.shop.fc-zenit.ru

www.tickets.fc-zenit.ru

Dear customer,

To order a Zenit Football Club discount card so you can obtain discounts on Zenit Basketball Club tickets and items from our partner shops using the program we kindly ask you to fill in the questionnaire and hand it to one of our customer service agents at the club's ticket office.

The more you complete the details and the better the accuracy of the data, will help us in issuing a new card and recovering the amount of savings in the event of card loss.



FC ZENIT CARD HOLDER QUESTIONNAIRE

Please, fill questionnaire in BLOCK letters

SURNAME

FIRST NAME

DATE OF BIRTH :

DAY

MONTH

YEAR

Telephone (mob)

E-MAIL ADDRESS :

I authorize FC Zenit JSC (legal address: 197198, Russia, St. Petersburg, pr. Dobrolyubova, 16, lit. A, K.2) , as well as third parties under its instructions to handle comprehensively all purchase data and data given in this questionnaire, including collection, systematization, accumulation, storage, refinement, use (including cross-border transfer) depersonalization, destruction of personal data for said purposes, associated with the possibility to deliver information on products and services which might be of interest to me, news and advertisement-related data from FC Zenit and its partners, as well as for the purposes of collection and handling of statistical information and marketing studies.

Consent to the processing of information acquired by me using a discount card FC Zenit goods and services in accordance with the procedures described above, I shall for a period of 3 years. My consent for personal data handling in accordance with the procedures described above, in order to inform me about advertising and (or) marketing activities of JSC FC Zenit and (or) its partners provide for 10 years.

I am aware and agree that the specified consent may be withdrawn by me in a written statement sent by registered mail with details enclosure or personally handed over by me to an authorized representative of the program from FC Zenit JSC, St. Petersburg, pr. Dobrolyubova, 16, lit. A, K.2.

DAY

MONTH

YEAR

Signature

I Consent to receive promotional and informational correspondence:

I confirm that I consent to receive information by means of SMS messages, specified by me in this application by e-mail address of the advertising and (or) marketing activities of JSC FC Zenit and (or) its partners.

DAY

MONTH

YEAR

Signature

www.fc-zenit.ru
www.shop.fc-zenit.ru
www.tickets.fc-zenit.ru